
6 Pièces

Réf. 7442968

2 290 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa  contemporaine  à  vendre  en  co-exclusivité,  implantée  à  proximité

du  vieux  village  historique  de  Mougins.Cette  vaste  demeure

contemporaine  d'environ  275m2  est  posée  sur  un  parc  d'environ

1171m2  agrémenté  d'une  belle  piscine  chauffée,  d'un  garage  pour

deux  voitures  et  de  nombreuses  places  de  stationnement.La  maison

comprend  au  rez-de-chaussée,  une  vaste  et  lumineuse  pièce  de

réception  avec  cheminée  au  gaz,  une  salle  à  manger  et  une  belle

cuisine américaine avec un accès facile aux terrasses, à la piscine et à

la  cuisine  d'été.Au  premier  étage,  vous  profiterez  d'une  magnifique

suite ...

Contemporary villa for sale, located close to the historic old village of Mougins.This

vast  contemporary  residence  of  around  275m2  is  set  in  grounds  of  around

1171m2  with  a  beautiful  heated  swimming  pool,  a  double  garage  and  plenty  of

parking spaces.On the ground floor, the house comprises a large, bright reception

room with  gas  fireplace,  a  dining  room and  a  lovely  open-plan  kitchen  with  easy

access to the terraces, pool and summer kitchen.On the first floor, you will enjoy a

magnificent,  light-filled  master  suite  of  around  40m2  with  its  own  private  terrace

overlooking the hills, a dressing ...
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